

Grüppental-Schule öffnet ihre Türen

Escheburg (ts). Die Grüppental-Schule Escheburg lädt zum Tag der offenen Tür. Alle Eltern und Interessierte, die gerne einmal wissen möchten, was sich hinter den Mauern der Grüppental-Schule „abspielt“, sind am Freitag, 25. Oktober zwischen 10 und 15 Uhr herzlich eingeladen.

Vorab am Mittwoch, 23. Oktober, beginnt um 19.30 Uhr in der Mensa ein Informationsabend für alle Eltern der zukünftigen Erstklässler (Einschulung 2014).

Das Lehrerkollegium, das Team des Ganztagsbereichs, der Schulelternbeirat und der Schulverein stehen für alle offenen Fragen zur Verfügung.

Neu ist ein Info-Tisch: „Alles rund um die Einschulung“. Hier können sich Eltern von

Vorschulkindern informieren oder die Anmeldung für das Schuljahr 2014/2015 persönlich abgeben.

Einblicke gibt es auch zu verschiedenen Möglichkeiten von Unterricht, wie zum Beispiel „Frühradfahren“ und „Individualisiertes Lernen“. Schulführungen durch das Gebäude stehen auf dem Programm.

Auch können sich die Besucher einen Überblick über das umfangreiche Kursprogramm des Ganztagsbereichs verschaffen (großes Musikangebot mit allerlei Instrumenten, Einradfahren, Selbstverteidigung für Mädchen und vieles mehr).

Für das leibliche Wohl sorgt ein Mittagsbuffet, gesponsert von der Firma Lidl in Wentorf.